

# 虹色の谷から

## コロナに負けない



新型コロナウイルスの影響により、さまざまなところで制限がかかりました。皆さんが楽しみにしていた外出の機会もめっきり減り、どうしたものかなあと頭を悩ませました。こんな時でも楽しめることを…心豊かになれることを…と考え、施設内での活動の充実に力を入れました。制作活動では、みんなで協力し、ゆっくりくつろぐことのできるベンチを作りました。中庭での活動が増え、ちょっと一息つくのに大活躍です。日陰に設置してあり、とても気持ちよく過ごせるので、みんなさんに大人気♡もう一つ作らないといけないかな…?なんて思っています。中庭では、サッカーや、三輪車、なわとび、体操など、太陽の光を存分に浴びながら、身体を動かしています。児童の利用者さんの中には、らくらくと二重飛びをこなす方もおられます。スタッフも「負けていられないわ♡」と縄跳びをお借りし、挑戦飛べるのは飛べるのですが、身体が重い重い…。若い力には勝てませんね…笑

スイーツ作りにも励み、みんなで美味しいいただきました。

見て涼しい、食べて涼しい…☆

なんだかんだでENJOYできたのかも…♡

6月にはようやく緊急事態宣言も解除され、施設の方でもいつも通りの生活に戻りつつあります。

笑顔で充実した毎日が過ごせるよう、努めて参りたいと思っています。



ドリルを容易に使い  
こなす職人を発見

座り心地  
抜群だね

軽い  
身のこなし

ガンガン  
いっちゃうよー!



涼しいスイーツ♡

美味しい…



## 第二のシンボル 「ふくすけ」のご紹介

数年前から第二やすらぎの郷の見守りをしてくれているふくろうの「ふくすけ」です。玄関先に、じっと座り、警備をしてくれています。趣味は「夜間飛行」で、施設が安全なのを確認し、そっと夜空へと羽ばたくのが彼の楽しみな時間…。

ふくすけとの付き合いもかれこれ5年…。

スタッフも朝出勤し、ふくすけの顔を見ると、ほっと安心します。最近では、気軽に話せるお友達もでき、ふくすけも嬉しそうです。第二やすらぎの郷にお越しの際は、ぜひ「ふくすけ」にもお声かけ下さい。

ふくすけはこれからも、第二やすらぎの郷を見守り続けてくれることでしょう…☆



隣で寝てる  
のは友達の  
「こだま」  
だよ♡

## にっこりほっこり

今回も寄せられた「にっこりほっこり」をご紹介します…。

・「1年間、お世話なってありがとうございました。」温かな言葉と一緒に渡された2本のペン。この2本のペンには私たち2人にしかわからないたくさんの思い出が詰まっている。私もTくんも、涙が止まらなかった。この仕事っていいなあ…と改めて感じた瞬間でした。

・子どもの成長って本当に毎日めまぐるしい。今日できなかつたことが、次の日にはいとも簡単にできている。話せなかつた君が今日はとなりのトロの「さんぽ」を口ずさんでる…。にっこり…♡